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Weekly Report 

 会長あいさつ    

事務局 〒960-8051 福島市曽根田町4-22 TEL：024-526-7211 FAX：024-526-7212 
      E-mail：info@fukushimachuo-rc.com  http:fukushimachuo-rc.com/ 

2025年3月12日(水) 
第28回（通算1615回）  

エフズサンパレス 

「臨時年次総会/青少年会議報告/ 

IM報告/次年度幹事セミナー報告」 

2024-25年度会長  佐藤 信雄 

例 会 次 第  

◆開会点鐘  佐藤 信雄会長 
◆国歌斉唱「君が代」 
     ロータリーソング「奉仕の理想」    
     ソングリーダー 佐藤 元彦会員 
◆「四つのテスト」唱和   
  職業奉仕委員会 佐藤 龍史委員長 
◆3月会員及びパートナーの誕生祝 
◆会長あいさつ  佐藤 信雄会長 
◆お食事をどうぞ 
◆幹事報告  多田 憲司幹事 
◆各委員会報告 
 ・4月のプログラム紹介            
 プログラム委員会 宍戸 宏行委員長 
 ・ロータリーの友の紹介  
      （雑誌委員会 佐藤 晃子委員） 
        代読 熊坂 友好副委員長 
 ・ニコニコＢＯＸ委員会報告                     
               植木 博隆委員 
◆臨時年次総会   
      指名委員会 山田 稔委員長 
◆青少年会議報告    
青少年・RAC委員会 佐藤 和子委員長 
◆IM報告   紺野 信IM実行委員長 
◆次年度幹事セミナー報告   
           菅野 幸一次年度幹事 
◆閉会点鐘  佐藤 信雄会長 

福島中央ロータリークラブ会報 

 皆様こんにちは 

３月１日に行われたインターシティーミーティング（IM)では

大変お疲れさまでした。皆様の協力を得て成功裏に終える

ことができました。感謝申し上げます。後ほど紺野信実行

委員長から報告がございます。 

 ２月２７日には、青葉学園へ、ベット・お米・飲料の支援品

を贈呈致しました。青葉学園からは感謝状が届いておりま

す。 

 IMと青葉学園については第２７回例会会報に掲載いたし

ましたのでご覧ください。 

 ３月４日には、当クラブ創立35周年記念式典で記念講演をお願いした、東京足

立RC会長の吉田和敏様へ挨拶を兼ねてメーキャップしてまいりました。出席し

ていた東京足立RCのほぼ全員の方と名刺交換をして挨拶してまいりました。 

 早川ガバナーから「ポリオ・プラス・ソサエティ入会推進のお願い」の文書が届い

ております。早川ガバナーは今年度100名の登録を目標としていますが、現在

38名で止まっております。当クラブの加入率は高い方ですが、会員皆様にこの

お願い文をメールしましたので、まだ登録していない方、賛同していただける方

はご協力をお願いします。 

 台北東南RCから昨年4月に台湾東部での大地震被害に対し当クラブからの義

援金を贈呈した件で、義援金の活用の報告と、お礼状が届いております。 

 国際ロータリーから「ロータリー インパクト ハンドブック」が発行されました。こ

のハンドブックは奉仕プロジェクトの成果を測定し、データを収集することで次

の活動に生かすことを目的とした、データの収集方法など更なるインパクトのあ

る奉仕活動につなげるという趣旨で構成されています。40ページのハンドブッ

クで奉仕プロジェクト委員会を中心に活用していただきたいと思います。 

 さて、3月は「水と衛生月間」です。 

 日本では水道事業が充実しておりますが、世界には汚染水で病気になる人、命

を落とす人が後を絶ちません。水汲みの労働により学校に通えない、つらい環境

を強いられている子どもたちが多くいます。 

 ロータリーは井戸を掘り水と衛生設備を援助しているだけではありません。衛

生や伝染予防に関する教育を行い、コミュニティ全体の生活を改善し、子どもた

ちの通学率を高めています。 

 フィリピンの井戸・給水設備支援の案件は残念ながら叶いませんでしたが、そ

れに代わると言っては何ですが、キッチンカーの支援の案件が来ております。今

後この案件を調査し、検討していきたいと思います。 

 

 

本日の出席率 
会員数          43名 

出席者総数        28名 

 うち出席免除会員出席  3/5名 

出席率      68.3％ 
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◆3月会員及びパートナーの誕生祝 

3月6日  山田 稔会員 

3月7日  箭内 一典会員 

3月15日 大澤 益三会員 

3月1日  菅谷 敏会員のパートナー 

3月14日 亀岡 政雄会員のパートナー 

3月15日 芳賀 裕会員のパートナー 

3月29日 西屋 明会員のパートナー 

3月30日 山田 稔会員のパートナー 

臨時年次総会 

指名委員会 山田 稔委員長 
 本日まで会長ノミニーが決定しておりま

せんでした。この度箭内一典会員のお取

り計らいによりまして、丹野良一会員が会

長ノミニーとして推薦され、理事会でも承

認されました。本日臨時総会を開催いた

しまして会員皆様から丹野良一会員のノ

ミニー承認をいただけたらと思います。承認をいただける

方は拍手をお願いいたします。全員の拍手がいただけまし

たので承認とさせていただきます。これを持って指名委員

会は解散とさせていただきます。ありがとうございました。 

 この度、2026ー27年度会長にノミ

ニー頂き誠にありがとう御座います。2

回目のノミニーで1回目はご迷惑をおか

けして申し訳ありませんでした。箭内パス

ト会長よりお話しを頂き私の人生に配慮

頂きありがとう御座います。 

 5年間の病気また治療は先月の夜間例会で説明しました

ので割愛させて頂きます。 

 私は四つのテストの精神が好きです。この四つのテストの

精神を胸にロータリークラブを運営して参ります。一人では

クラブ運営はできませんので、皆様方のご支援ご協力をお

願いいたします。 

 よろしくお願いいたします。 

丹野 良一会長ノミニーあいさつ 

インターシティミーティング報告  

 去 る3月1日（土）当 ク ラ ブ が、ホ ス ト と

なって、県北第一分区においてインターシ

ティミーテイング（IM)が、ウェディング・エ

ルティにて開催されました。本会合には、講

師の石黒秀司パストガバナー、早川啓介ガ

バナーほか地区役員8名、第一分区会員85

名当クラブからは、7割を超える30名の会員で総数93名の

参加者にて活発な意見がかわされました。 本年度のIMは、

「クラブの活性化を図ろう」をテーマに掲げ、早川ガバナー、

阿部ガバナー補佐、佐藤信雄会長挨拶のあと「入って良かっ

たロータリー」陽徳、陰徳の両輪大回転をテーマに石黒パスト

ガバナーの基調講演が、パワーポイントにて、ご本人は「気合

を入れて頑張るぞ」と言って講演が始まりました。休憩をは

さみ、山田実行委員幹事から説明を頂き、グループ・ディス

カッションのテーマＡ・Ｂ・Ｃのテーブルに分かれて、各クラブ

の選抜会員が議論を交わしました。Aテーブルは、あなたのク

ラブは居心地が良いですか？またBテーブルでは、委員会の

運営は活発ですか？Cテーブルでは、あなたのクラブには3

年後の目標はありますか？で、11テーブルの中、時間の関係

で7テーブルの代表から内容の報告がなされました。当クラ

ブからは亀岡会員から変わって急遽坂本会員にお願いしま

して御礼申し上げます。その後質疑応答があり早川ガバ

ナー、芳賀パストガバナーから講評を頂きました。次に次年

度ホストクラブの福島西RC宮崎会長エレクトからご挨拶が

あり閉会となりました。作成したパンフレットも好評で早川ガ

バナーからは及第点を頂きました。大変すばらしい勉強会に

なったのではないかと自画自賛しています。会場を移動しま

して大橋パストガバナーの挨拶を頂き懇親会に入りました。

アトラクションは、元会員渡辺伸一郎さんのコスキンの演奏

で会場は和みました。鈴木努会長エレクトから閉会の挨拶を

頂き終了となりました。二次会は、「なおらい」として益蔵さ

んにお邪魔し早川ガバナー、石黒パストガバナーとにぎやか

に親睦をかわして楽しい時間を過ごしました。今回のIMを通

じてロータリアン同士の交流が一層深まり今後のクラブ活動

に向けた有意義な意見交換ができたのではないかと思いま

す。実行委員会のスタート時には、我々では分からない事も

多く顧問の芳賀パストガバナーに沢山ご指導を頂きました。

感謝申し上げます。また佐藤会長には、準備段階から何度も

ミーティングに来て頂き、演壇のお花も用意して頂き会場が

華やかになりまして奥様に御礼申し上げます。また開催直前

には事務所に毎日入りびたりとなり鈴木事務局には、お世話

になりました。実行委員会の箭内副委員長始め役員の皆さん

と司会の多田幹事、山田委員会幹事、懇親会の大澤会員に

は、いろいろと準備して頂き御礼申し上げます。詳細は、担当

の梅津 寿光委員長からの後日報告書にてかえさせて頂きま

す。最後に本開催にあたり、ご支援・ご協力を賜りました会員

の皆様に心より感謝申し上げます。   

紺野 信 IM実行委員長委員長  
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日 付 内 容 時 間 会 場 

4月2日(水) 

坐禅例会 

長楽寺住職 中野 孝海 様  

久しぶりの坐禅例会です。姿勢を正しくして座り、呼吸を整え、

精神を統一しましょう。 

12:30 
福島市舟場町3-10 

長楽寺 

4月9日(水) 
夜間花見例会�  

竹林亭さんの庭園を眺めながら花を愛でましょう。 
18:30 竹林亭 

4月16日(水) 
PETS報告 鈴木 努会長エレクト 

次年度の事業計画と鈴木エレクトの方針を伺います。 
12:30 エフズサンパレス 

4月23日(水) 
ガバナー補佐訪問④ 

阿部ガバナー補佐最後の訪問です。 
12:30 エフズサンパレス 

4月30日(水) 祝日4/29(昭和の日）休会     

   【その他の行事】 

4月25日(金) 新旧合同理事会 17:00 
佐平 9階会議室 

～終了後 益蔵にて懇親会 

4月のプログラム紹介 

宍戸 宏行プログラム委員長 

青少年会議報告  青少年・RAC委員会 佐藤 和子委員長  

 1月25日（土）、13：00より福島RCがホ

ストの「県北第一分区 青少年会議」が杉妻

会館にて開催されました。佐藤信雄会長と

青少年委員長の私が参加しましたので報告

いたします。 

テーマは「ベトナムの歴史と現状を理解し、

これからの未来を語り合おう」で、参加者は県北第一分区の

ロータリアンと米山記念奨学生、ローターアクト、インターア

クトと、その関係者の５４名でした。 

第1部では福島RCが世話クラブの米山記念奨学生である

グエンティフォン トゥクさんに「ベトナム＆知らないこと」を

テーマに基調講演をしていただきました。 

トゥクさんは出身地が都会でなく、ベトナムの田舎だったた

め、案外知っているようで知らなかったベトナムの歴史や現

在について話が聞けて興味深かったです。 

例えば民族が５４もあったり、経済成長もしていますが、ま

だまだ発展途上中で、月給が3,200円だったり、トゥクさん

が子供の頃に食べたかったものが砂糖ご飯とか卵とか、一

袋のインスタントラーメン（一袋を１人で食べることができな

かった）など日本の６０年以上前の経済状況であることがわ

かりました。 

第２部では、あなたのＩＦ（もし？）を言葉にしてみようをテー

マにグループディスカッションを行いました。 

これはインターアクト、ローターアクト、米山記念奨学生と

ロータリアンが混合して話し合いを行い、若い人々のＩＦ（も

し？）をいろいろ聞くことが出来、楽しかったです。 

 3月8日(土)次年度幹事セミナーに行っ

てきました。今回は福島西ロータリークラブ

がホストです。寺島ホストクラブ会長の開会

の言葉があり、続いて出席者の紹介があり

ました。 

 次年度幹事6名、阿久津パストガバナー、

阿部正美ガバナー補佐、分区幹事2名、次年度相良ガバナー

補佐、分区幹事2名他、出席者計21名でした。 

 初めてこのようなセミナーに参加したこともあり、話の内容

が難しく感じました。話をしてくださった阿久津パストガバ

ナーは91歳だそうです。私の耳の調子が悪いのかよく聞こ

えなかったことが多かったです。セミナーに参加しても理解

できなかったことがたくさんありましたが、これから少しずつ

無理をしないで勉強していきますのでよろしくお願いしま

す。 

 以上で報告を終わります。 

次年度幹事セミナー報告  菅野 幸一 次年度幹事   
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■佐藤 信雄会長 
本日よりエフズサンパレスが例会場となります。 
新しい会場で気持ちも新たに再スタート、よろしくお願いします。  

■坂本 和司会員 
何か新しい風を感じますね。花粉症厳しいです。クション。  

ニコニコBOX委員会報告 
植木 博隆委員 

石橋 真一 

植木 博隆 

梅津 寿光 

鍛冶 輝雄 

川瀬 哲雄 

菅野 幸一 

熊坂 友好 

今野 朗 

紺野 信 

斎藤 高紀 

齋藤 康隆 

坂本 和司 

佐藤 和子 

佐藤 信雄 

佐藤 元彦 

佐藤 龍史 

宍戸 宏行 

菅谷 敏 

鈴木 和夫 

鈴木 努 

多田 憲司 

丹野 良一 

芳賀 裕 

箭内 一典 

山田 稔 

渡部九二五郎 

渡邊 英世 

 

  目標 200万円 

本日の投入額  27件  32，000円   

  累   計   950,770円 

〈横組み〉 

P８～ 特集 水が止まる。その時にどうなる？ 

 トイレ先進国、日本。でもひとたび災害が起こり、水が止まると

普段、水洗トイレを使う私たちの生活はどうなるか、考えたこと

はありますか。衛生環境は悪化し、感染症や食中毒のリスクが高

まり、排せつを控えることで脱水症状や体調不良を引き起こす

ことも。非常用トイレの備蓄や、いざというときのための衛生管

理の知識を持つことが、健康を守る鍵となります。東日本大震災

を経験した私たち、あの時の体験を思い出しました。とても興味

深い記事でした。 

P２３ 視点 「命の使い方」と「論語の裏読み」 

 第2580地区 東京・沖縄 石川彌八郎ガバナーの記事です。

「論語」の裏読みの部分をとても楽しく読ませていただきまし

た。「四十にして惑わず」「五十にして天命を知る」「六十にして耳

順う」。57歳の私は、いまだに迷走しているような気がします。 

P２６～ Caｍpus & Diary 知れば知るほど・・・。 

      5年目の日本生活 

 札幌国際大学大学院で観光学について学んでいるイタリア出

身のシビエロ・シルビアさんの記事です。日本ですごいと思った

事やびっくりした事が書かれています。すごいと思った事は時間

が守られる事。また？と思った事は、日本人の旅行のスタイル。

私は1カ所でゆっくり過ごす旅が好きなので、シビエロさんの旅

行スタイルに共感しました。 

P３１ ロータリーアットワーク 思い出の写真で孤独を癒して 

 第2700地区 小倉中央RCの記事です。児童養護施設と共催

のクリスマス会を開き、施設の子どもたちへフォトブックをプレ

ゼントします。子どもたちが将来孤独を感じた時に、写真を見

て、「仲間がいること」「自分を受け止めてくれる存在がいるこ

と」を思い出してもらい、寂しさを少しでも和らげてほしい、孤独

から距離を置いてほしいと思い、選んだプレゼントです。 

 昨今スマホの普及で、いつでも写真が見られると思い、私自身

もプリントしてアルバムを作成したりしなくなりました。この記事

を読んで、何故か私もフォトブック作ろうかなと思っています。

将来の孤独の為に・・・。 

〈縦組み〉 

P１３ にっぽんふうど 仁義なき広島の戦い！？  

    魅惑の食材にお供もゾロゾロ 

 今回は広島の食べ物のお話です。「広島風お好み焼き」→「お

好み焼き」。お好み焼きは広島が本家やカープファンなら広島つ

けんでええとお店のお兄さん。確かにと思いました。 

 後は瀬戸内のレモン、私はカキアレルギーなのでカキにレモン

とはいきませんが、ハイボールに日本のレモンを絞る、本当に美

味しいです。    

P２０ ロータリー あるある相談室 

 職業奉仕委員長に指名された相談者が会長にお断りしたいと

言ったら、ロータリアンには  「はい」か「YES」か「喜んで！」し

かないと怒られてしまい、未来のロータリーにもこの三択が生き

続けるのかと相談した記事です。この回答に「ハイ」と思った私で

した。  （原稿  佐藤 晃子委員）     

ロータリーの友の紹介 
 

雑誌委員会 

   代読  熊坂 友好副委員長 

1) 3月のロータリーレートは、1ドル150円です。 
2) 明日3月13日(木)18:30～ウェディング エルティにて「福島RC創立夜間例会」が開

催されます。会長・幹事で出席いたします。 
3) 3月15日(土)・16日(日)の二日間、ホテル華の湯にて「第43回RYLA研修会」が開催

されます。当クラブからはRACの司朝陽（しちょうよう）会員、安藤 正道会員、佐藤 
和子会員が出席いたします。 

4) 次週3月19日(水)は、20日が祝日のため休会です。次の例会は3月26日(水)18：30
～ウェディング エルティにて「ホームミーティング」です。ぜひご出席ください。 

幹事報告  

多田 憲司幹事  


